PROVINCES

Grève à l'USTM : de petites avancées, mais le mouvement d'humeur se poursuit

Guy MADJOUPA SANGOUETABA Franceville/Gabon

TERMES et déterminés au **d**éclenchement de leur grève le 17 juin dernier, les enseignants chercheurs de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM) et à leur suite les étudiants de niveau Master 2 – poursuivent leur mouvement d'humeur.

Mais près de 4 semaines après la plantation du piquet de grève, les grévistes ont lâché un peu du lest. C'est l'atmosphère au sortir de la rencontre de samedi écoulé entre le directoire de l'USTM, la représentation locale du Syndicat national des enseignants chercheurs (Snec), les Mutuelles et les étudiants. Recteur par intérim, c'est le Pr Mathieu Moussavou (secrétaire général de l'USTM) qui a convoqué la rencontre. "Ils nous ont apporté de nouvelles informations sur les avancées enregistrées la semaine dernière", a fait savoir Florent Nguema

USTM. Le recteur de l'USTM, le Pr Crepin Ella Missang, étant actuellement à Libreville pour une série de rencontres pouvant aboutir au règlement - un des points de revendications – de la dette équivalant à 3 ans d'arriérés de primes de vacation. En son absence, une entreprise adjudicataire est déjà présente à Franceville, dans le but d'entamer certains travaux de réfection au sein de l'université.L'annonce de l'ouverture des sessions du CAMES auquel prennent part certains enseignants de l'université de Masuku, a été faite par la même occasion. Informés des démarches de l'administration, le Snec-USTM et les étudiants de Master 2, qui veulent terminer l'année académique, ont décidé de l'application d'un service minimum. L'apaisement est symbolisé par l'ouverture partielle du portail. Depuis le début de la semaine, l'administration décanale a accès au campus. Et du

Ndong, le président du Snec- côté de la Faculté des sciences, les jurys de soutenances se tiennent. "Mais autant d'éléments qui ne doivent pas laisser croire que la double crise à l'USTM s'essouffle", a prévenu Florent Nguema Ndong. Cela fait bientôt un mois que les enseignants chercheurs de l'USTM sont en grève. Ils réclament la régularisation de leurs situations administratives, le paiement de la prime de vacation et la réhabilitation de l'USTM qui accuse le poids des années.



Un échange entre grévistes, hier au sein de l'USTM.

MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS, DE L'EQUIPEMENT ET DES INFRASTRUCTURES

CABINET DU MINISTRE

Nº 001390 /MTPEI/CAB-M/C-COM/



Communiqué de presse

En vue de l'accélération de la cadence des travaux des terres pleins centraux et des glissières de sécurité actuellement en cours sur le boulevard du front de mer de Libreville et pour permettre aux entreprises adjudicataires de livrer dans les délais requis lesdits travaux, le Ministère des Travaux Publics, de l'Equipement et des Infrastructures porte à la connaissance des usagers que la section de voie allant des feux tricolores de la Présidence de la République aux feux tricolores des Affaires Etrangères sera fermée dans les deux (2) sens du mercredi 14 au vendredi 30 juillet 2021 de 21 heures à 5 heures du matin.

Le Ministère des Travaux Publics, de l'Equipement et des Infrastructures en sa qualité de Maître d'Ouvrage présente ses excuses aux usagers pour les désagréments consécutifs à ces travaux, non sans donner les apaisements quant à un retour rapide sur cette section de voie.

Fait à Libreville le 13 JUL. 2021

Le Ministre des Travaux Publics, de l'Equipement et des Infrastructures

Léon Armel BOUNDA BALONZI

Anniversaire



« L'Association Universelle des 40 ans et Plus » souhaite un Joyeux Anniversaire à son nouveau membre Ray Arnauld Junior: Amour, Méliorisme et .. Om mani padme hum en toi et pour toi. Galaxie 241.

Ministère des Travaux Publics, de l'Equipement et des Infrastructures 414 Avenue du Colonel Parant B.P: 49 Libreville Tel: 011-77-20-32